

Escrito por Inés María Cardone

## "La Tercera" y "Andrés Bello" editarán

### libro

### sobre Arrau

Un convenio para la coedición del libro "Claudio Arrau: lo que no se dijo de su viaje a Chile", de la periodista Inés María Cardone, firmaron el gerente general del diario LA TERCERA, Bernardo Pérez Arce, y el gerente general de Editorial Andrés Bello, William Thayer Arteaga. En la firma del documento estuvieron presentes la autora y el gerente comercial de COPESA, Fernando de la Cruz.

La coedición se hará, concretamente, entre la Editorial "Andrés Bello" y el nuevo "Fondo Cultural Diario LA TERCERA", cuya primera edición masiva la constituye el libro de Inés María Cardone, que tendrá un tiraje de 20.000 ejemplares.

Próximo a salir a la venta, el libro cuenta cómo se gestó la venida del pianista a su patria, las barreras que hubo que sortear, las dificultades para otorgarle el Premio Nacional de Arte y, finalmente, su permanencia de 15 días en Chile.

Este testimonio periodístico se inicia con la gestación de la primera entrevista de la redactora jefa de la revista "Buen Domingo"



BERNARDO PEREZ, gerente general de LA TERCERA, y William Thayer, gerente general de Editorial "Andrés Bello", suscriben el convenio de coedición del libro de Inés María Cardone. Observan la autora, el gerente comercial de LA TERCERA, Fernando de la Cruz, y María Teresa Herreros.

al pianista más famoso del mundo, de quien se había dicho que "se nacionalizaba norteamericano y renunciaba a ser chileno", lo que provocó airados comentarios entre sus compatriotas.

Con un prólogo escrito por el propio William Thayer Arteaga, la obra fue impresa en los talleres de COPESA y será distribuida a la gran masa ciudadana a través de los quioscos y los agentes distribuidores de LA TERCERA, como así mismo mediante los canales habituales de distribución de todas las publicaciones de la Editorial "Andrés Bello".

Este primer libro periodístico que se lanza al

mercado a través del sistema de coedición entre ambas empresas, tendrá un valor al público de sólo \$ 300, lo que permitirá que todos los chilenos se enteren de los entretelones que tuvo la venida del pianista Claudio Arrau a Chile, la enorme cantidad de esfuerzos que se hicieron para que viajara y los detalles "off the record" que captó la periodista durante todo el tiempo que le correspondió permanecer cerca del famoso artista nacional.

Como bien lo señala la autora en la contraportada: "Si la falta de afecto lo alejó tanto tiempo, una chispa de amor lo hizo volver".

# **La Tercera y Andrés Bello editarán libro sobre Arrau [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Tercera y Andrés Bello editarán libro sobre Arrau [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa